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宇仁ふれあいバス・コミバスねっぴ～号の乗降車時の段差について 
うにバスの乗客より「うにバスは乗りやすいが、ねっぴ～号はステップが高いので乗りにくい」との指摘がありま

した。市役所に相談したら以下の回答がありましたので報告します。 

それぞれに特徴のある構造になっていますので意識してご乗車いただきますようお願いします。 

                                     （宇仁ふれあいバス部会） 
 
今回は、皆さんも心配されているバスの乗り降りについて、段

差を調べてみました。まずは一度試しにご乗車いただいて、乗り

降りのしやすさについてご確認をお願いします。 

 

【宇仁ふれあいバス】 

宇仁ふれあいバスでは、停車と同時にステップが出てきます。

地上からステップまでは１５cm、ステップから車内までは２３ｃｍの段

差があります。 

車内には多くの手すりが設置してあり、安心して乗降車できる

ようになっています。 

 

【コミバスねっぴ～号】 

コミバスねっぴ～号は、ステップがありません。その代わりに車

体が傾き、地上から車内までの段差が３３cm から２９cm まで緩和さ

れます。 

車内もたくさんの手すりが設置してありますので、安心して乗

降車が可能となっています。 

 
 

 

二尊堂の五色綱を新調しました 

2 月 28 日（日）午前 10 時より、鍛治屋町公会堂横にある二尊堂（新西国

廿一ヶ所九番札所）において、五色綱を新調していただきました。 

初参会の帰りに町内の人から、二尊堂の五色綱が古くなって切れてしま

っているので「寄付させて下さい」と申し入れがありました。 

普段は隣保（中条）の 5 軒の方々が交代でお世話していただいておりま

す。高齢化が進み年々しんどくなってきている方がおられるのが現状です

が、それでも頑張ってお世話してもらっています。 

当日は世話をしている隣保の方々にも集合していただき、清掃・片付け

の後新しい五色綱を飾り付けお供えをし、参加者全員整列をしてお経をあ

げました。五色綱が新しくなった事で、二尊堂がとても良くなったように見

えました。寄付をされた方にはお礼を申し上げ、供えられた品物を参加者全

員で分け合って持って帰っていただきました。 

当日は、約 1 時間程度で終了しました。今後、お世話する人が減ってしま

うという問題が発生するかもしれませんが、それでも頑張って続けて行き

たい（続けて行って欲しい）と思います。            （鍛治屋町 堂守） 
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≪宇仁郷のイイミミ≫ 
先日、｢うにバス｣と｢ねっぴ～号｣の乗り換え中継場所となっているコンビニへ立ち寄りました。 

何気なくいつものように停まっている｢うにバス｣を見ると、運転手さんが車から掃除道具を取り出し、当たり前

のように駐車場の掃除を始められたのです。 

おそらく、コンビニ店主や誰に頼まれたものでもなく、率先して掃除されているのだと思います。 

そんなうにバスの運転手さん達の心優しい気持ちや行動に感動しました。これからも健康で地域の皆さんのた

めにうにバスの安全運転を宜しくお願いします。ありがとうございます。         （加西市民より） 
 

宇仁小学校の思い出 ② ～ふる里の先輩から～ 
「私(王様)のお嫁さんになってくれたら〇〇をプレゼントしましょう。」 

もう 20 年近く前になりますが、ふる里の先輩から学ぼうと東京で出版の仕事をされてい

た国正町の民輪恵氏(現市教育長)を学校に招いた時のことです。氏は、かつて仕事でエジ

プ トに行かれた時、王様からこう言われたそうです。  

「さて、〇〇とは何でしょう。次回までに考えておいてね。」と言って帰京され、1 か月後に

来校された時答を聞いて子ども達はビックリ! 何と、ラクダだったそうです。もしかしたら宇

仁小学校で子ども達がラクダに乗って・・・と想像すると楽しくなりますが、当時の子ども達の

心にもこのお話は印象深く残っていることでしょう。  

氏はユニークな体験を通し、宇仁と海や大陸を超え遥か 1 万キロメートルも離れたエジプトを結び、地球儀を回

転させて国際的な視野を持つことの楽しさを話されたのではないかと思います。子ども達にとってとても興味深

い学びでした。 

また、他にもふる里の先輩として故小川賢氏や故民輸政洋氏をはじめ、当時の区長会や老人会・婦人会・民生委

員・PTAの方々にも随分ご奉仕・お世話いただきました。宇仁の先人の暮らしや、水を大切に生きてきたこと・福祉の

こと・学校の歴史や母校への思いなど実にさまざまな命の通ったお話や多くの行事を提供していただき大変有意

義な時を過ごせたことが懐かしく思い出されます。 

これら先輩達からの貴重な学びは、子ども達の人生の中で励ましや共感等生きたカとなって今も生き続けてい

ると思います。そして、活躍の場が世界の何処であってもふる里・宇仁への思いが膨らんでいると信じています。 

 現在、宇仁では、地域の多くの方々のご尽力により宇仁郷まちづくり協議会が立ち上げられ、日々魅力的な活

動が展開されています。私も、宇仁にお世話になり宇仁の魅力にとりつかれた一人として宇仁小学校・宇仁郷の

益々のご発展を心より祈念しています。                （H11.4.1～H16.3.31校長 甘中徹雄） 

 

 

青野運動公苑がオープン 

鍛治屋・油谷・小印南・青野町にまたがるリゾート施設、青野運動公苑

は兵庫県の事業として県が開発し、平成 3 年（1991）8 月 1 日オープンし

ました。年間の来場者は約 7万 3千人（ゴルフ 3万８千人・テニス 2万人・

ホテル 1万 4千人・グラウンドゴルフ（芝コース）1千人）です。宇仁郷の中

でゴルフ、テニス、グラウンドゴルフが楽しめ、ホテル・レストラン・宴会場

が併設されているので、気軽に飲食と宿泊ができます。 

毎年、アオノオープンゴルフ大会・県知事杯テニス大会等大きな大会

が催されておりますが、この度令和 4年（2022）に 4年に一度開催される世

界最大級の生涯スポーツ祭典の国際総合競技大会「ワールドマスターズゲ

ームズ」がアジアで初めて日本（関西）にやってきますが、35 競技のうちテ

ニス競技が青野運動公苑で開催されます。 

問合せ先 アオノゴルフコ－ス・グラウンドゴルフ場 0790－45－1556 

     アオノスポーツホテル・アオノテニスクラブ 0790－45－1845 

宇仁郷のあゆみ 第一章 宇仁郷の黎明期② 

景観のすばらしい 18 番ホール

リ 

アオノスポーツホテル遠景リ 


